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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 14 de junio de 2023 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior  de forma presencial en la Sala de Actos del Edificio A de la EPS. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: Fernández Pascual, Ángela 

Estudiantes y Empleabilidad: Garrido Salas, Javier 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Estudios de Grado: Jurado Monroy, Francisco 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Aguirre Maeso, Carlos 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: López Buedo, Sergio 

 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Física Aplicada: Hernández Muñoz, María Jesús (Representante) 

 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 

impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. Organización de Empresas: Merino Moreno, Carlos 
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Representantes de Profesores/as Permanentes: Carro Salas, Rosa Mª; Castro Martín, 

Ángel de; Cobos Pérez, Ruth; García Martín, Álvaro; Rodríguez Ortíz, Francisco de 

Borja;  Varona Martínez, Pablo; Vera Rodríguez, Rubén 

 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Alaíz Gudín, Carlos María 

 

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruíz, Rocío; 

Martín del Caz, Amelia; González Martín, Ángel Ramón 

 

Invitados: 

Estudiantes Representantes de Titulación: Tablero Díaz, Héctor 

Delegado del Director para Prácticas y Empleabilidad: Latorre Camino, Roberto 

Excusan su asistencia 

Subdirecciones: 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 

impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. de Medicina Preventiva y Salud Pública y Microbiología: Rodríguez Artalejo, 

Fernando 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Fierrez Aguilar, Julián; García Dorado, 

José Luis; Sutter Capristo, Gustavo 

  

https://moodle.uam.es/user/view.php?id=186076&course=24469


 

   

Universidad Autónoma de Madrid  Escuela Politécnica Superior 

[3] 

Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria de 

10 de mayo de 2023 

 

2 Informe del Director 

En este punto, el Director informa sobre la propuesta de nombramiento de Ruth Cobos 

como miembro de la Comisión Asesora de Aprendizaje-Servicio del Vicerrectorado de 

Estudios de Grado, agradeciendo su disponibilidad para participar en dicha comisión. 

También informa sobre la cancelación del programa de “Mochila Digital”, expresando 

su agradecimiento expreso a Rosa Mª Carro, y resto de participantes, por su implicación 

y dedicación a este proyecto.  

Finalmente, el Director informa sobre la celebración de una jornada IIC-EPS el próximo 

lunes, día 26 de junio. 

 

3 Asuntos de Profesorado 

Se aprueban por asentimiento todas las propuestas realizadas por los departamentos, que 

no requieren votación a personas.  

 

4 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

• 4.1. Se aprueba por asentimiento la Normativa de Prácticas Externas de la 

Escuela Politécnica Superior, presentada por Roberto Latorre, Delegado del 

Director para Prácticas y Empleabilidad 

Adicionalmente, el Subdirector informa sobre los siguientes asuntos:  

• Jornada de Puertas Abiertas en la EPS celebrada el 19/05/23: la impresión del 

Subdirector es que al menos en la EPS el nuevo formato de la jornada no fue del 

todo satisfactorio, debido principalmente a la presencia de un número de 

personas claramente inferior a años anteriores. Desde UAM Estudiantes, así 

como desde otros centros de la UAM, la impresión ha sido positiva del nuevo 

formato. Para el curso próximo, adelantando la fecha de la jornada a marzo/abril, 

se quiere repetir el formato utilizado este año para tener más experiencia en el 

mismo y tomar decisiones para eventos futuros. 

El subdirector agradece a las personas implicadas en la preparación y atención en 

cada una de las 6 actividades propuestas en la EPS, en concreto: 

o Actividad 1. Videos de presentación de los Grados impartidos en la EPS 

emitidos desde el Aula3. 
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o Actividad 2. Visita a la Biblioteca de la EPS. Se agradece la ayuda a 

Marisa Corral, Directora de la Biblioteca de la EPS en representación de 

todo el personal participó.    

o Actividad 3. Visita a la Sala de Servidores (Data Center) de la EPS. Se 

agradece la ayuda al profesor Guillermo González de Rivera.  

o Actividad 4. Visita al C-009-3, un laboratorio mixto (hardware/software) 

de la EPS. 

o Actividad 5. Visita al laboratorio “Cámara Anecoica” de la EPS. Se 

agradece la ayuda al profesor José Luis Masa y a los estudiantes de 

doctorado Ginés García y Jorge Sánchez. 

o Actividad 6. Demostración con un Dron y un Robot Terrestre. Se 

agradece la ayuda a los profesores Juan Jesús Roldán y Carlos Quiterio 

Gómez y a los estudiantes de TFG, Laura Gallego y Javier Simancas. 

 

• Actos de graduación del curso 2022/23: el Subdirector informa de las fechas 

acordadas para los actos de graduación de las promociones del curso actual. 

Estas tendrán lugar los días: 

o Jueves 28 de septiembre 2023, para los egresados del grado en Ingeniería 

Informática, en sus dos modalidades, castellano y bilingüe, así para los 

egresados en el doble grado en Ing. Informática y Matemáticas. 

o Jueves 5 de octubre 2023, para los egresados del grado en Ingeniería de 

Tecnologías y Servicios de Telecomunicación, así para los egresados en 

todos los títulos de máster de la EPS.   

 

• Jornada de Acogida en la EPS para los nuevos estudiantes del curso 23/24: el 

Subdirector informa que, como ocurrió el curso pasado, se unifica en un día la 

Jornada de Acogida en cada uno de los centros de la UAM así como el Día de 

Bienvenida a la UAM que organiza UAM Estudiantes.  

La Jornada de Acogida en la EPS se celebrará el 5 de septiembre en horario de 

mañana y el Dia de Bienvenida, centralizado en la Plaza Mayor, comenzará a las 

13:00 y se extenderá hasta la 16:30.  

 

• Estatuto de la CEUAM: el Subdirector informa que el Consejo de Estudiantes 

de la UAM (CEUAM) quiere presentar en el próximo claustro del día 29 unos 

nuevos estatutos que regulen su funcionamiento, así como el de los CE de cada 

centro (CEEPS), aunque en este caso, si se desea, sea posible añadir 

modificaciones particulares que afecten al funcionamiento de un centro 

particular. 

 

5 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

5.1. Se aprueban por asentimiento las Directrices de matrícula de complementos 

formativos de máster oficial EPS-UAM. 
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Adicionalmente, el Subdirector informa sobre datos relativos a la matrícula en los 

máster de la EPS a fecha de esta JdC: 

• MUCD: 13 matriculados y 47 en lista de espera. El día 20 de junio se verá si 

abrir un segundo plazo, según como esté la matrícula y lista de espera en ese 

momento. 

El resto de másteres ya tienen el segundo periodo abierto desde el día 1 de junio. A 

fecha de esta JdC, los datos de matriculados en dichos másteres son los siguientes: 

• MUDL4AVSP: 15 matriculados. 

• MUII: 8 matriculados. 

• MUIT: 7 matriculados. 

• MUI2ICSI: 6 matriculados. 

 

6 Asuntos Económicos e Infraestructura 

En primer lugar, el Subdirector informa de que ya está disponible la plataforma de 

virtualización, adquirida el pasado ejercicio, para poder ejecutar escritorios en remoto 

desde el VPN de la UAM con el valor añadido de que estos escritorios pueden contener 

GPUs para uso computacional. Esta plataforma permite crear máquinas virtuales en 

Ubuntu con una vGPU NVidia A30 para cómputo (la instancia de la vGPU tiene 6 GB 

de memoria). El número máximo de máquinas que se pueden tener para acceso por los 

estudiantes es de 20. O bien se pueden crear unas 100 máquinas virtuales en Ubuntu o 

Windows10 con una instalación básica para una asignatura en concreto. Los estudiantes 

solo necesitan un navegador web o instalar una pequeña aplicación en su ordenador 

para poder ejecutar estas máquinas virtuales. Hay planes a futuro para ampliar su 

capacidad y poder aumentar el número de máquinas disponibles.  

A continuación, el Subdirector informa de una nueva celebración del evento 

Oracle4Girls el pasado sábado 10 de junio, dirigido a la promoción de estudios STEM 

entre niñas de 4 a 14 años realizado por Oracle en las instalaciones de la EPS, en las 

que la EPS también colabora con una mesa de debate en la que participan las madres y 

padres de las niñas. 

7 Asuntos de Estudios de Grado 

7.1. Se aprueban por asentimiento las modificaciones en horarios para el GIBm para 

el curso 2023-24.  

7.2. Se aprueban por asentimiento las modificaciones en calendario de exámenes 

para el GIBm para el curso 2023-24.  

7.3. Se aprueban por asentimiento las modificaciones en calendario de exámenes 

para el GII/DGIIM para el curso 2023-24. 
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A continuación, el Subdirector informa sobre la Iniciativa del Vicerrectorado de 

Estudios de Grado sobre la creación de un Grupo de Trabajo sobre la incidencia de la 

IA en la docencia universitaria. Algunos temas abiertos a tratar por dicho grupo son los 

siguientes: 

• ¿Puede usarse la IA en la educación? 

• ¿Es necesario algún tipo de adaptación en las metodologías educativas? 

• ¿Es posible disponer o establecer algún marco jurídico, definir 

recomendaciones? 

• ¿Habría que trabajar cursos de formación? 

Por parte de la EPS se ha propuesto como miembros de este grupo a los siguientes 

profesores: 

• Escudero, Marcos   

• Jurado, Francisco 

• Ortigosa, Álvaro 

• Suárez, Alberto 

• del Val Latorre, Álvaro  

8 Asuntos de Investigación e Innovación 

Nada que informar.  

 

9 Asuntos de Internacionalización 

Nada que informar. 

 

10 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

Nada que informar. 

 

11 Ruegos y Preguntas 

No hay ni ruegos ni preguntas. 

 

 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 12:38. 


